

# えばよん 地域だより

編集・発行  
荏原第四地域センター内  
地域だより編集委員会  
No.236  
2024年(令和6年)  
雪合戦号  
(1. 2月)



## 謹賀新年

令和5年は新型コロナ感染症が5類に移行され、地域の行事が計画通り開催され多くの方に参加いただき活気が戻って来ました。

本年が良き一年になることを祈年して荏原第四地区の皆様方が安心して暮らせる町づくりを、各町会長と協力して、ご期待に添うべく努力して参りたいと思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。



荏原地区第四連合町会  
会長 倉持 俊治

## 副校長先生からのメッセージ



顔写真は紙面に掲載

大原小学校  
副校長 下西 秀樹

あけましておめでとうございます。地域の皆様には旧年中、本校の教育活動に多大なるご支援・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

早いもので、令和5年を終え、令和6年を迎える。皆様にとって、旧年中はどのような年でしたでしょうか。

コロナ禍を乗り越えた本校では、徐々に以前のような学校行事や教育活動が戻ってきております。運動会や学芸会では学年ごとの実施とするなど制限されていたものが、全学年揃っての開催ができました。教育活動でも、子ども達同士の関わりなど増えています。

令和6年も試行錯誤しながらですが、子ども達のより良い教育活動になるように学校全体で取り組んでまいります。新しい年、新しい学年の子ども達がお世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。



顔写真は紙面に掲載

荏原第五中学校  
副校長 吳 功治

4月に副校長になって8ヶ月ほど経ちました。1年前は担任や部活動の顧問をしていたのですが、それが随分と昔のことのように感じます。あれからどれくらい積極的に過ごせてこれたのかな、学校が地域と一緒に成長するための組織となるようなそんな選択ができたのかなど、この文章を書きながら振り返っています。

私は選択に迷ったときに大切にしているものがあります。それは、「迷ったら勇気を必要とする方を選ぶ」ということです。副校長になったのもそのひとつですが、なったあとはどうだったのか、改めて気を引き締めようと思っています。



### ☆登山

二階建 私の部屋へ 日々登山（悦）  
高尾山 スタイルだけが 先行し（水）  
富士塚に 登って神に 幸祈る（美）

### ☆鍛える

うどん打つ 持ちつ持たれつ 粘り腰（健）  
弱いから 酒は毎晩 鍛えてる（公）  
筋力と 知力鍛える 外歩き（邦）

こんにちは！えばよん民協です



### 荏原第四地区民生委員児童委員協議会の活動紹介

民生委員とは、厚生労働大臣から委嘱され、それぞれの地域において常に住民の立場に立って相談に応じ、必要な援助を行い、社会福祉の増進に努める者であり、児童委員を兼ねています。荏原第四地区は27名で活動をしています。住民の立場に立って地域高齢者の見守りや安否確認をし、必要な場合は行政への橋渡しもしています。また、子ども達の為に学校や保健所、児童センター等と連携し、情報交換もしています。

主に行っている訪問活動では、高齢者の方々が心待ちにされており、伺うと喜ばれることが多い、こちらも嬉しくなります。今後も守秘義務を守りながら皆様のご相談に乗り、社会福祉の増進に努めてまいります。



### ～4年ぶりの施設研修会の報告～

秋晴れの中、いざ研修に出発！！



初日は盲養護老人施設に訪問する予定でしたが、インフルエンザの影響で急遽中止となりました。その代替として車内で社協事務局次長から障害者差別解消法についての講義を受けました。

2日目は日本盲導犬協会・富士ハーネスを訪ねました。日本の盲導犬は性格が穏やかなラブラドールレトリバーが多いそうです。協会では子犬の繁殖、その後パピーウォーカーに預けられ、社会や家族の中で暮らすルールを学びます。盲導犬は1才頃から教会で訓練を受け、10才頃に引退、その後里親や協会内で過ごします。説明の後、盲導犬を伴ってデモンストレーションを見学しました。

多くの方々の善意に支えられ一頭でも多く、盲の方々に届けられる事を願うばかりでした。また、街中で見かけた時は可愛いペットではなく、お仕事をしている盲導犬として見守る事が大事だと、研修を通して強く感じました。

(文責：荏原第四地区民生委員児童委員協議会 高橋・矢羽)

### えばよんのみどり



### 弁天通り公園のヒマラヤザクラ

毎年師走の忙しい時期に荏原町の人々の目を楽しませてくれるヒマラヤザクラです。令和5年12月11日時点では、残念ながらまだつぼみの状態でしたので、写真は過去の満開時のヒマラヤザクラを掲載しております。弁天通り公園のヒマラヤザ克拉は色が濃く鮮やかなので、お近くに来られた際にはぜひお立ち寄りください。



昨年はコロナも収束に向かい、世の中も少しづつ以前の落ち着きを取り戻してきました。今年はどんな年になるのかワクワク感さえあります。

荏原第四地区の皆様にとって明るく健やかな一年になることを心から願っております。

(文責：えばよん地域だより編集委員一同)

